## **ANTRAG**

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



21.08.2024

## Den Bus&Bahn Begleitservice München unterstützen

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den Bus & Bahnbegleitservice München des Kath. Männerfürsorgeverein München e. V. (Kmfv) finanziell zu unterstützen und damit zukunftssicher zu machen.

## Begründung

Die Landeshauptstadt München hat sich zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention verpflichtet. Der Artikel 20 der <u>UN-Behindertenrechtskonvention</u> zielt darauf, die persönliche Mobilität von Menschen mit Behinderungen mit größtmöglicher Unabhängigkeit im Sinne von Selbstbestimmung sicherzustellen und verpflichtet die Vertragsstaaten mit Blick darauf zu wirksamen Maßnahmen.

Der Bus&Bahnservice München unter der Trägerschaft vom Kmfv bietet eine kostenfreie Begleitung von Menschen an, die in ihrer Mobilität eingeschränkt sind. Dies ermöglicht damit Eigenständigkeit, Flexibilität und Unabhängigkeit. Neben der inklusiven und gesellschaftlichen Teilhabe wird auch eine Arbeitsmarktintegration von Langzeitarbeitslosen durch die Teilnahme des Münchner Beschäftigungs- und Qualifizierungsprogramm (MBQ) angeboten, das vom Referat für Arbeit und Wirtschaft begleitet und gefördert wird.

Damit der Verein auch in Zukunft dieser doppelte Gewinn für die Landeshauptstadt München sein kann, benötigt es weitere finanzielle Unterstützungen, die im Bereich des Koordinierungsbüro zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention (UN-BRK) zu prüfen ist.

Alexandra Gaßmann

Stadträtin